



Tema **21**  
de 32

## Yo estaré con ustedes: Eucaristía

### Descripción

Qué difícil fue para la gente que se encontró con Jesús aceptar que era el Hijo de Dios; del mismo modo, qué difícil es para el mundo actual, incluidos los católicos, descubrir y encontrar presente a Jesús en la eucaristía.

### Objetivo

Conocer la presencia real de Cristo en las especies eucarísticas. Dar el paso en la fe para acoger a Jesús que se me da en alimento.

### Conoceremos:

- ¿Cómo se realiza la promesa de Jesús de permanecer con nosotros hasta el fin de los tiempos?
- Primero, por medio de la eucaristía.

### Citas bíblicas:

Mateo 28, 20  
Mateo 16, 13-19  
Mateo 26, 26-28  
1 Corintios 11, 23-29  
Juan 6, 51-56  
Ezequiel 3, 1-3  
Juan 6, 67-69  
Lucas 22, 19-20  
Hechos 2, 27. 42



### Ideas importantes a desarrollar

(Estas son las ideas que deben quedar claras en la comunidad)

- Jesús nos promete estar siempre con nosotros.
- Él nos promete que nosotros estaremos con él para siempre.
- Nos prometió también al Espíritu Santo.
- ¿Quién es Jesús para ti?
- La eucaristía es la presencia escondida de Jesús.
- Jesús dijo que para tener vida eterna debemos comer su carne y beber su sangre..

### Desarrollo

- Jesús nos hizo tres promesas, unas son para el tiempo presente y otras serán hasta el final de los tiempos.
- Jesús nos prometió estar con nosotros todos los días hasta el final de los tiempos. Por eso Jesús es el Dios con nosotros.
- Podemos hablar de cuatro modos de la presencia de Jesús: en la eucaristía, en el hermano, en su Palabra y en los obispos y sacerdotes.
- Menos de un veinte por ciento de los católicos asiste a misa y ni siquiera el 50 por ciento de ellos comulga.



- Para la gente que trató con Jesús fue difícil descubrir en él al hijo de Dios.
- En los 60's y 70's la gente decía que Jesús era un hippie, un guerrillero e incluso, una super-estrella.
- Solo por la fe podemos descubrir quién es Jesús y encontrarlo en la eucaristía.
- Los cristianos somos aquellos que creemos sin haber visto.
- No podemos ver a Jesús en la eucaristía, pero sin embargo, ahí está realmente presente.
- Aunque vemos un pedacito de pan en la eucaristía, por la fe sabemos que ese pan es Jesús, el hijo de Dios.
- Los hermanos separados no creen en esta presencia real de Jesús en la eucaristía.
- Para los católicos el pan es el cuerpo de Cristo y el vino es su sangre; no son un símbolo de su cuerpo y sangre, en el pan y el vino está realmente presente Jesús.
- Nuestro "amén" al momento de la comunión es una adhesión firme de fe a la presencia real de Jesús en el pan eucarístico.
- Cuando Juan nos habla de comer el cuerpo de Cristo usa el término griego TROGON para dar a entender que es necesario masticar y deglutir su cuerpo.
- El sacerdote actúa in Persona Christi en la celebración de la eucaristía, de tal manera que vuelve a vivirse el hecho de la institución de la eucaristía. El sacerdote no dice "esto es el cuerpo o la sangre de Cristo", sino "esto es mi cuerpo" y "esta es mi sangre".



### Ver el vídeo

<http://www.evangelizacion.org.mx/escuelas/evangelizacion/>

El tema continuará...

